Escuelas Públicas de Nyssa

Misión: Una Comunidad Comprometida al Éxito de Los Estudiantes Visión: Todos los Estudiantes son Ciudadanos Prósperos que Alcanzan su Potencial

804 Adrian Blvd. Teléfono: 541-372-2275 Nyssa, Oregon 97913-3689 FAX: 541-372-2204

RYAN HAWKINS, Superintendente GINA WHITE, Directora de Servicios al Estudiante/Personal MATT MURRAY, Director de Programas Federales JOSH DE ANDA, Director Atlético Directores: LUKE CLEAVER, Escuela Preparatoria ANDREA ARANT, Escuela Secundaria SHANE PRATT, Escuela Primaria MATT MAUNEY, Escuela Virtual

11/3/2025

Queridas familias de Nyssa,

Como muchos de ustedes habrán escuchado, el programa federal de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP, por sus siglas en inglés) podría experimentar una interrupción temporal a partir del 1 de noviembre debido al cierre del gobierno. Sabemos que esto podría afectar a varias familias de nuestra comunidad y queremos que sepan que el Distrito Escolar de Nyssa está aquí para ayudar. Si desea recibir ayuda o apoyo, por favor complete este formulario:

Apoyo Alimentario Familiar. Tenga en cuenta que toda la información compartida en este formulario es estrictamente confidencial y no será compartida fuera del Distrito Escolar de Nyssa. Esta información se usará para conectar a su familia con los recursos alimentarios disponibles.

A partir de la próxima semana, tomaremos las siguientes medidas para apoyar a nuestros estudiantes y familias:

Expansión de Bocadillos Después de Clases

Todas las escuelas de Nyssa ofrecerán bocadillos a los estudiantes al final de cada día escolar. Estarán disponibles para cualquier estudiante que desee uno. Nuestro objetivo es asegurarnos de que ningún niño termine el día con hambre.

Programa de Bolsas de Comida para el Fin de Semana

Las familias pueden inscribirse en nuestro Programa de Bolsas de Comida para el Fin de Semana, el cual proporciona a los estudiantes alimentos no perecederos para llevar a casa durante el fin de semana. Si su familia se beneficiaría de este programa, comuníquese con la oficina principal de su escuela para inscribirse.

Colaboraciones Comunitarias

Estamos trabajando junto con socios locales, incluyendo la Despensa Comunitaria de Alimentos de Nyssa, el Departamento de Salud del Condado de Malheur y otras organizaciones del área, para conectar a las familias con los recursos alimentarios disponibles. Para obtener más información sobre asistencia alimentaria, visite el localizador del Banco de Alimentos de Oregón (Oregon Food Bank) o llame al 211 para conocer las opciones de apoyo locales.

Cómo Puede Ayudar

Si desea apoyar a nuestros estudiantes, estamos aceptando con gratitud donaciones de artículos no perecederos en la Oficina del Distrito. También estaremos realizando colectas de alimentos en nuestros eventos, como lo hicimos durante Homecoming el 31 de octubre.

Algunos de los artículos solicitados por nuestro banco de alimentos incluyen: Sopas, Cereales, Pasta, y Arroz

Las donaciones monetarias también se pueden realizar comunicándose con la Oficina del Distrito al **(541) 372-2275 Ext. 0**.

Si también desea ofrecer su tiempo como voluntario para ayudarnos a preparar las cajas de fin de semana, comuníquese con la Oficina del Distrito.

El Distrito Escolar de Nyssa sigue comprometido en garantizar que cada estudiante tenga acceso a la nutrición y al cuidado que necesita para tener éxito. Gracias por su continua colaboración y generosidad al apoyarse mutuamente durante este tiempo.

Si tiene alguna pregunta o necesita asistencia, comuníquese con la oficina de su escuela o directamente con la Oficina del Distrito.

Con aprecio,

Ryan Hawkins

Superintendente, Distrito Escolar de Nyssa